

finde semana

## EL PAÍS SEMANAL

¿Qué dice la cesta de la compra de nosotros?

El carrito retrata nuestros hábitos de consumo, pero ¿decidimos libremente?



Joaquín Torres, el arquitecto galáctico

Provocador, atípico, famoso y televisivo, ha creado las casas de los astros del fútbol



## CINE GRAN PANTALLA

Hoy, 'Entre copas'

EL PAÍS ofrece una colección única de películas que han protagonizado un éxito de cartelera. Hoy, un gran estreno por 1,95 euros



# Rajoy cumple 100 días con España en el epicentro de la crisis europea

- ▶ El presidente vive obsesionado por el fantasma de la intervención
- ▶ Teme que el revés andaluz y la protesta social le debiliten ante la UE

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Los 100 primeros días de Gobierno tienen un sabor amargo para Mariano Rajoy. Al malestar por el reciente fracaso en las elecciones andaluzas, con una victoria que ha sabido a derrota, se suma un fantasma del que España

no logra sacudirse, pese a la dureza y profundidad de las reformas emprendidas: la amenaza de intervención. En el Ejecutivo, donde en privado se escuchan

estos días tonos de enorme preocupación, no se habla prácticamente de otra cosa.

En ese contexto, el fracaso en Andalucía y el evidente males-

tar social mostrado en las manifestaciones de la jornada de huelga general preocupan al Ejecutivo no tanto por su desgaste político evidente, sino por la imagen de debilidad interna que da ante Bruselas y los temidos mercados.

PÁGINAS 12 A 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 24

**Rubalcaba: "Suben los impuestos al trabajador y se los quitan al defraudador"**

PÁGINA 21

## El régimen sirio proclama su victoria sobre la rebelión

La división corroe a las fuerzas de oposición

IGNACIO CEMBRERO, Madrid

El Gobierno de Bachar el Asad se ha aprestado a proclamar su victoria sobre la revuelta siria, en vísperas de que la comunidad internacional se reúna hoy en Estambul para buscar nuevas vías de presión al régimen. La oposición acude a la conferencia de Amigos de Siria más dividida que nunca. Damasco se niega a replegar el Ejército, como exige la ONU, y ayer ordenó nuevos ataques contra Homs y Deraa. PASA A LAS PÁGINAS 2 Y 3

## Cataluña y Madrid se disputan el contrato del siglo en Las Vegas

Cataluña y Madrid se disputan en Las Vegas el favor del magnate Sheldon Adelson para obtener su proyecto para albergar el complejo de ocio y juego Eurovegas, con una inversión de 18.800 millones de euros hasta 2022. Durante el fin de semana, la delegación catalana y la madrileña agasajarán al inversor para decantar su decisión, prevista para el verano. PÁGINA 18



**EL GUADIANA VUELVE A ABRIR LOS OJOS.** Pese a la sequía, y gracias a las lluvias de los dos últimos años, varios ojos del alto Guadiana han vuelto a aflorar cerca de Villarrubia de los Ojos, en Ciudad Real. Son los primeros afloramientos del acuífero desde que, en 1984, el agua dejara de manar tras décadas de sobreexplotación. Puede que no duren más que unos meses, pero dan esperanzas de recuperar un ecosistema único. / LUIS SEVILLANO PÁGINAS 30 Y 31

## Luz verde al ensayo del virus H5N1 letal

Los estudios sobre la cepa mutada fueron censurados por temor a los bioterroristas

ALICIA RIVERA, Madrid

El Comité Asesor de Bioseguridad de EE UU hizo pública ayer una de las decisiones más controvertidas de los últimos años en biotecnología y aceptó que se publicaran dos estudios basados en experimentos que, gracias a mutaciones de laboratorio, dis-

paran la capacidad de transmisión y, por tanto, la letalidad del virus de la gripe aviar (H5N1). La publicación había sido paralizada ante la posibilidad de que los datos fueran utilizados por bioterroristas. El comité concluye que la libre comunicación de los experimentos trae más beneficio que riesgos. PÁGINA 33

Consigue nuevas ventajas ¡al vuelo!



Ahora los puntos Iberia Plus se llaman Avios. Disfruta de más ofertas y ventajas exclusivas.



iberia.com

## Domingo

### La verdad del Sábado Santo rojo

Hace 35 años, Adolfo Suárez legalizó el PCE. Tres generales, entre ellos dos exjefes del servicio secreto, y el ministro de Gobernación reconstruyen ese hito de la Transición

Por Jesús Duva